



Hauspost Haus Phönix

November 2025

Liebe Eltern,

die Zeit rast. Auch in den vergangenen Wochen ist viel passiert auf unserem Campus und in unserem Haus. Diese Hauspost soll Sie wieder ein wenig an den Ereignissen teilhaben lassen.



Das erste Quartal neigt sich dem Ende zu und vieles ist passiert – eine kleine Bilderreise

Auch in dieser Hauspost gilt: „Bilder sagen mehr als 1000 Worte“. Was also sehen Sie auf den kommenden Seiten?

Zunächst gab es ein Geburtstagskind im Haus: Matthias ist in den vergangenen Tagen 18 geworden. Auch an dieser Stelle noch einmal unser **herzlicher Glückwunsch, Matthias**, und alles Gute für dein neues Lebensjahr! Wir sind mit selbstgebackenem Kuchen um 0:00 Uhr in den Tag gestartet und haben ihn mit einem gemeinsamen Pizzaessen beschlossen. Am nächsten Tag gab es bei der Tutorenverabschiedung und -ernennung dann auch noch ein Ständchen von der gesamten Internatsgemeinschaft, da kann ja eigentlich nichts mehr schief gehen fürs neue Lebensjahr.

Damit sind wir direkt auch beim nächsten Ereignis: der Tutorenverabschiedung und zeitgleich der **Ernennung unserer neuen Tutoren**. Auch hier möchte ich mich zunächst noch einmal bei den bisherigen Phönix-Tutoren bedanken. Auch wenn ihr schon nicht mehr hier an der Gaesdonck seid, sondern schon eure eigenen Schritte macht: Danke Jungs, dass ihr euch für Haus Phönix eingesetzt habt! Mein Dank geht gleichermaßen an die beiden Tutoren des Hauses Orbis im vergangenen Jahr, die ja gerade erst gemeinsam mit mir in die Oberstufe gewechselt sind: Danke, Alex und Rafael für euren Einsatz! Nun neu gewählt für Haus Phönix starten zusammen mit unserem Speaker Nilas, **Matthias und Konstantin** neu in das Tutorenamt für das aktuelle Schuljahr. Ihr habt beim Hausabend schon gezeigt, dass ihr die Anliegen eures Hauses vertreten möchtet. Ich wünsche euch ein gutes Händchen und viel Freude bei eurer neuen Aufgabe – auf eine gute Zusammenarbeit!

Ein freudiges Ereignis war auch die **Zeugnisverleihung unserer Advanced-Class Business Economics**. Herzlichen Glückwunsch an Nilas und Konstantin für ihre guten Ergebnisse!

Auch am Wochenende ist immer etwas los: Bowlen mit dem Partnerhaus Quadrum und der Mittelstufe, Tavernenabend (passend zur bayrischen Jahreszeit, dem Oktober), die ein oder andere Sporteinheit und vieles mehr. Daneben standen gemütliche Abende, wie ein Racletteabend (vielen Dank an das Küchenteam rund um unseren Koch Jan Hollendung – ihr habt uns echt verwöhnt!) auf dem Programm. Nun wünsche ich Ihnen viel Freude beim Durchstöbern:











Ein paar organisatorische Punkte

Anreise am kommenden Montagabend / Pädagogische Konferenzen / Notenversand / Internatsgremium

Inzwischen sollten Sie die ersten Noten Ihres Sohnes, welche mir vorliegen, per E-Mail erhalten haben. Bei Rückfragen hierzu, melden Sie sich gerne. Nach und nach trudeln aktuell immer weitere Ergebnisse ein. Ich werde diese immer bis zu einem gewissen Schwung sammeln und dann an Sie versenden. Diese Noten sind eine der Grundlagen für unsere pädagogischen Konferenzen am vergangenen Montag. Hier haben wir uns gemeinsam mit Schule und Internat über unsere Schülerinnen und Schüler austauschen und gemeinsam in den Blick genommen, wie wir gegebenenfalls unterstützen können.

Das nächste Internatswochenende / Tag der offenen Tür / Plenum / St. Martin

Am nächsten Internatswochenende ist viel los auf der Gaesdonck. Neben dem [Tag der offenen Tür 2025](#) und dem [Plenumssonntag](#), steht auch unser alljährlicher [St.-Martinsumzug](#) auf der Gaesdonck an. Da der Samstag als regulärer Schultag gilt und Sonntag ein Plenumssonntag ist, ist dieses Wochenende ein Präsenzwochenende.

Adventskaffee im Haus Phönix

Beim Elterntag haben wir gemeinsam überlegt, einen Adventskaffee in Haus Phönix zu veranstalten. Als Termin haben wir nun den 14.12.2025 angedacht. Start wäre um 14:30 Uhr. Jeder, der mag, bringt etwas weihnachtliches Gebäck mit und wir verbringen gemeinsam einen gemütlichen Nachmittag hier im Haus. Eine glückliche Fügung: An diesem Tag ist auch das Adventskonzert der Gaesdonck geplant. Wir können also direkt von Weihnachten für den Magen zu Weihnachten fürs Ohr übergehen.

Bevor wir in die weitere Planung gehen, möchte ich Sie um eine kurze Interessensrückmeldung bis zum 16.11.2025 kurz per E-Mail an mich bitten.

Save the date - Internatsausflug im Januar

Nur damit Sie es schon einmal gehört haben: am 10. Januar ist wieder ein [Ausflug zum Opernhaus](#) in Düsseldorf geplant. Diesmal besuchen wir „Die Zauberflöte“. Eine Abfrage zur Teilnahme folgt in den kommenden Wochen.

Herzliche Grüße vom Campus der Gaesdonck

Dominique Huyben
Internatspädagoge Haus Phönix